

FEEDBACK OSCE MEDIK BLOK 1.3 TA 2022/2023

22711132 - ANGELA SUMA ASIFA

STATION	FEEDBACK
Lapang pandang	kok periksa lapang pandang pasiennya gak diminta memandang ke depan ya dan malah diminta mengikuti jarimu-kan pasien jadi melirik2 gitu, px lapang pandang jaraknya tidak konsisten sama antara pasien dengan pemeriksa, apakah periksa pantulan cahaya simetris /tdk itu cahayanya dari samping gitu? harusnya dari depan bagian tengah dong
Nervus Cranialis	sudah baik. jangan lupa laporkan hasil sesuai perintah soal
R. Fisio sensi	informed consent disampaikan prosedur singkat pemeriksaan ya....alat belum disiapkan/dicoba/dicek...kenali dulu tendon biceps baru diketuk, jadi bisa pas dan keluar refleksnya....periksa refleks achilles JANGAN JONGKOK di depan pasien, gunakan kursi atau periksa dalam keadaan pasien berbaring...sensasi halus diperiksa dan bandingkan kanan kiri sesuai dermatomnya, bukan asal kanan dan kiri....perhatikan insruksi soal, pahami apa yang harus dilakukan.
S. Anterior	Posisi pemeriksa terhadap pasien seharusnya bagaimana mba? jangan berdiri yaa. diperhatikan lagi yaa persiapan awalnya, pemeriksa jangan berdiri, posisikan dengan baik sesuai dengan yg seharusnya. Saat pemeriksaan konjungtiva apabila posisi kita berdiri membungkuk maka posisi kita menjadi tidak stabil, benarkan posisi yaa buat senyaman mungkin. kursi yg muter itu buat pemeriksa seharusnya. kalau kursi periksa tsb membuat bingung atau susah sama2 pakai kursi yg merah juga tidak masalah namun usahakan posisikan yg baik dan semestinya yaa. beri instruksi yg baik selalu ke pasiennya ya mba. misal jangan meihat cahaya yaa disampaikan selalu ke pasien aturan main di pemeriksaan tersebut.
Visus	visus 5/15 itu mata kanan atau kiri koq kemudian dilanjutkan pemeriksaan persepsi warna kedua mata, kenapa koq pake 5 meter, kan tulisan di ruangan 6 meter, dan kenapa juga koq 15 padahal pasien ga bisa lihat huruf PTER setelah di pinhole baru bisa lihat, nah ini initerpretasinya juga salah, kemudian mata kiri juga ga diperiksa visusnya